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Beschluss 

 

 

Entwicklung KiTa-Platzangebot 

 

Der Ortsbeirat Bettenhausen fragt den Magistrat: 

 

1. Wie ist die Betreuungssituation im U3-Bereich, im Bereich der 3-6-

Jährigen und im Hortbereich im Stadtteil Bettenhausen, aufgeschlüsselt 

nach 

 

a) der Anzahl der aktuellen Betreuungsplätze 

b) der Anzahl der davon aktuell belegten Plätze 

c) dem Bedarf an Betreuungsplätzen zum 1. August 2018 

d) den fehlenden Plätzen zum 1. August 2018? 

 

2. Wieviel zusätzliche Plätze sollen vom 1. August 2018 bis zum 31. August 

2019 im Stadtteil entstehen? 

 

3. Mit welchen Maßnahmen will der Magistrat kurzfristig auf fehlende Plätze 

im Stadtteil reagieren? 

 

4. Ist ein Kitaersatzbau für die Kita Bettenhausen vorgesehen und wenn ja, 

wann soll dieser zur Verfügung stehen? 

 

5. Ist zum 1. August 2018 gewährleistet, dass allen Eltern im Stadtteil für ihre 

Kinder ein adäquater Betreuungsplatz angeboten werden kann? 

 

6. Geht der Magistrat davon aus, dass auch in den Jahren ab 2019 

ausreichend Betreuungsplätze im U3-Bereich, im Bereich der 3-6-Jährigen 

und im Hortbereich bereitstehen? 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

 

 

 

 

 

Enrico Schäfer Jutta Butterweck 

Ortsvorsteher  Schriftführerin 




